



NOTA DE PRENSA

El Consejo de Administración acuerda desdoblar los cargos de Presidente y Consejero Delegado

TUBACEX NOMBRA A JESÚS ESMORÍS NUEVO CONSEJERO DELEGADO

(Llodio, 28 de enero de 2013). El Consejo de Administración de TUBACEX ha acordado en su reunión de hoy el nombramiento de Jesús Esmorís como nuevo Consejero Delegado, por lo que pasará a ser el primer ejecutivo de la compañía, según la información remitida a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Con esta decisión TUBACEX, segundo fabricante del mundo de tubos sin soldadura en acero inoxidable, pone en marcha el plan de sucesión en los órganos rectores de la sociedad, desdoblando los cargos de Presidente y Consejero Delegado, que hasta ahora ocupaba Álvaro Videgain.

Jesús Esmorís es ingeniero industrial y ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional en empresas del sector de automoción, especialmente en la empresa vasca Cie Automotive, donde desempeñó diversos cargos directivos.

Álvaro Videgain, que fue nombrado Consejero Delegado en 1992, continuará en el cargo de Presidente del Consejo de Administración, para el que fue designado en 1993.